



**Streckenradar im Einsatz: Wie hier bei Hannover künftig auch auf der Schwarzwaldhochstraße?** Foto: Steffen/dpa

# Streckenradar für Baden-Baden?

## Gegen Motorradlärm: CDU regt Prüfung an

**Baden-Baden** (red) – Die CDU-Landtagsabgeordneten Alexander Becker und Tobias Wald sowie die CDU-Gemeinderatsfraktion schlagen vor, zur Geschwindigkeitskontrolle vor allem von Motorrädern ein Streckenradar einzusetzen. Sie bitten Landesregierung und Stadtverwaltung um Prüfung dieser Kontrollmethode.

Das bundesweit erste Streckenradar zur Geschwindigkeitskontrolle südlich von Hannover ist nach einer Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts rechtmäßig im Einsatz (wir berichteten). Somit sei eine weitere Möglichkeit gegeben, lärmschützende Maßnahmen im Nordschwarzwald umzusetzen, heißt es in einer gemeinsamen Mitteilung. Wie berichtet, hatte CDU-Bundestagabgeordneter Kai Wittaker vergangene Woche zum

lärmschutzpolitischen Dialog nach Geroldsau eingeladen, bei dem über verschiedene mögliche Maßnahmen diskutiert wurde – von Halterhaftungen über Fahrverbote bis hin zu verstärkten Kontrollen. Mit dem Thema Streckenradar komme ein neuer möglicher Handlungsaspekt hinzu, heißt es. Becker und Wald bitten das Verkehrsministerium um Prüfung – die Baden-Badener CDU-Fraktion beantragt die Prüfung der Möglichkeit einer Einrichtung von Streckenradar in Baden-Baden. Das System erfasst, wie berichtet, Fahrzeuge samt Kennzeichen bei Ein- und Ausfahrt auf einem beliebig langen Straßenabschnitt und errechnet dann die Durchschnittsgeschwindigkeit. Bei Tempoüberschreitung wird ein Bußgeldverfahren in Gang gesetzt.